

#GOBIERNOYALCALDÍA

Buscan recuperar Zona Rosa

LAS AUTORIDADES VAN A COORDINAR ACCIONES PARA FOMENTAR EL DESARROLLO

POR CINTHYA STETTIN

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

El Gobierno de la Ciudad de México y la alcaldía Cuauhtémoc buscan recuperar la denominada Zona Rosa, ubicada dentro de la colonia Juárez, por lo que sumarán esfuerzos y coordinarán acciones para impulsar políticas en materia de desarrollo económico y de vivienda.

Para ello, el secretario de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana, Alejandro Encinas, y la titular de la demarcación, Alessandra Rojo de la Vega, sostuvieron un primer encuentro, en donde participaron representantes de la Asociación de Empresarios de la Zona Rosa, quienes les comentaron los principales problemas.

Encinas y Rojo de la Vega señalaron que hay voluntad política para lograr un buen desarrollo de la zona, principalmente con miras al Mundial.

“Hay muy buena disposición de trabajar conjuntamente. Y eso tenemos que hacerlo de la mano de todos los comerciantes, los negocios, con todos los que viven en la Zona Rosa, porque, sin lugar a dudas, es un referente importante de la Ciudad. Y de cara al campeonato mundial de fútbol, es un espacio que tendrá una enorme demanda de servicios”, puntualizó a **El Heraldo de México**, Encinas. 

LUGAR ESPECIAL

- Se busca mejorar la imagen de la zona, así como la identidad de este lugar.

2

AÑOS BUSCAN TRABAJAR, PARA QUE ESTÉ LISTO PARA 2026.



FOTO: ESPECIAL

- **FIN.** Parte de los trabajos es un programa de regularización del comercio en vía pública.

